

Marcher avec les yeux de la foi



Yannis Gautier



Sonder les Écritures

“

**Élisée pria et dit : Éternel, ouvre
ses yeux pour qu'il voie. Et
l'Éternel ouvrit les yeux du
serviteur qui vit la montagne
pleine de chevaux et de chars de**

feu autour d'Élisée.

2 Rois 6.17

Il est facile de proclamer que nous marchons par la foi et non par la vue lorsque tout va bien, car en réalité cela ne demande aucun effort spirituel. Mais lorsque tout va mal, quelle est notre façon de voir ? Sommes-nous effrayés, prêts à capituler face à ce que nous voyons ?

Le jeune serviteur d'Élisée se sent seul et perdu face à l'armée syrienne qui l'entoure. Ses yeux ne le trompent pas, mais ce qui lui manque, ce sont les yeux de la foi. Élisée intervient en sa faveur et demande à Dieu de lui ouvrir les yeux, de lui faire voir ce que les yeux incrédules de la chair ne voient pas.

Il est possible de voir la lumière même au milieu des ténèbres les plus sombres, la victoire dans les batailles les plus rudes de la vie. Et cela ne dépend absolument pas de Dieu mais de vous ! Décidez dès à présent de ne plus vous laisser épouvanter au gré des circonstances défavorables. Ne marchez plus par la vue, mais par la foi en celui en qui vous avez cru !

Yannis Gautier

Écouter la voix de Dieu

Prenons le temps d'écouter ce que Dieu veut dire. Demandez à Dieu d'illuminer les yeux de votre cœur pour que vous puissiez marcher par la foi et non plus par la vue.

Prier, c'est simple. Parlez à Dieu comme vous le feriez avec votre ami le plus proche. Dieu vous aime et il peut tout entendre. Voici un exemple de prière : "Seigneur, je ne veux plus marcher par la vue. Aide-moi à voir comme toi et à croire en ta réalité spirituelle. Amen."

Louer Dieu

Louer Dieu, c'est lui manifester notre gratitude. Aujourd'hui, quels sont vos sujets de reconnaissance ? Prenez un temps pour remercier le Seigneur.

Agir aujourd'hui

À présent, approfondissez ce que vous avez reçu. Que pouvez-vous mettre en place afin d'appliquer ce que Dieu vous a dit ? Notez les actions concrètes que vous pouvez réaliser.

Honorer le Seigneur

Notre parcours du jour se termine. Prions ensemble afin d'honorer notre Dieu.

"Merci, Seigneur, parce que tu ouvres les yeux de mon cœur pour que je marche par la foi. À toi soient le règne, la puissance et la gloire, amen !"

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



2012 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com